

Subvention à l'association des Métiers d'Art en Franche-Comté - Congrès de métrologie

M. LE MAIRE, Rapporteur : Besançon accueillera en octobre dans l'enceinte de Micropolis le Congrès Mondial de métrologie pour lequel la Ville s'est fortement impliquée.

S'appuyant sur ce Congrès, l'Association Régionale des Métiers d'Art de Franche-Comté organisera dans la salle Proudhon du 20 au 24 octobre 1997 une exposition de très haute facture, ayant pour thème la mesure.

Le Conseil Municipal est invité à voter une subvention de 20 000 F à l'association, à prélever sur le compte 92.90.65748.30200 du budget primitif 1997.

Après en avoir délibéré et sur avis favorables des Commissions Economie - Emploi - Tourisme et du Budget, le Conseil Municipal, à l'unanimité, adopte cette proposition.

Récépissé préfectoral du 3 juillet 1997.